



Ausbildungsstart in Haus Freudenberg

Haus Freudenberg begrüßt im August wieder zahlreiche neue Auszubildende und Jahrespraktikanten. „Wir möchten den jungen Menschen einen guten und kompetenten Start ins Berufsleben ermöglichen sowie fähige Mitarbeiter für die Zukunft unseres Unternehmens gewinnen.“, erklärt Andreas Sickau, Leiter

Kaufmännische Dienste. In einer Einführungsveranstaltung erhielt der Nachwuchs von Peter Michalski, Leiter Förder- und Orientierungsbereich, und Alexandra Stolpe, Leiterin Personalwesen, wichtige Informationen für den Start im Unternehmen. Das Bild zeigt Auszubildende und Praktikanten von Haus Freudenberg

in der Zweigniederlassung Goch. **Anerkennungspraktikanten** (Heilerziehungspflege): Lynn Beem, Ruth Benno, Sarah Gerbecks, Jonathan Klingbeil, Maurice Klisa, Pia Marie Celine Rennen, Jacob Rinke, Daniela Rittenhofer, Patric Schumacher und Sofie Swet. **Jahrespraktikanten** (FOS): Lina Sweers und

Till Shayan Aslani Karji. **Auszubildende**: Robin Kock (Fachinformatiker, Fachrichtung Systemintegration), Janis Lemken (Tischler), Sarah Mölder (Industriekauffrau), Julia Paessens (Industriekauffrau) und Bianca Wächter (Metallbauerin, Fachrichtung Konstruktionstechnik).

Foto: Andreas Koenig